

Kaliméra / il y a dix huit années

[Frères d'armes](#)

<a href="

Frères d'armes </a>

---

milquin / il y a dix huit années

[Re: Frères d'armes](#)

Viva la Bandera,

Si mes souvenirs sont bons est-ce qu'il n'y en a pas quelques uns qui se sont engagés à la 13° DBLE en 39/40 pour aller taper sur les casques à pointes du côté de Narvik.

---

Kaliméra / il y a dix huit années

[Re: Frères d'armes](#)

Effectivement , il y en a eu .

Légion au combat (La) : Narvik - Bir-Hakeim - Diên Biên Phu, la 13e demi-brigade de Légion étrangère par

( Livre )

Presses de la Cité

1975, 311 p., 19.82 euros

Auteur : Erwan Bergot - Collection : Troupe de choc - ISBN : 2258004004

un récit tout à la gloire de la Légion étrangère

« Juin 1940. Alors que la France, écrasée par les chars de la Wehrmacht, s'écroule, vaincue, en quelques semaines, bien loin dans le Nord, près du Cercle Polaire, une jeune unité de Légion étrangère remporte à Narvik, en Norvège, la seule victoire terrestre de la campagne 39/42. Curieuse unité que cette 13e demi-brigade - DBLE - créée dans les premiers jours de 1940 : composée d'Espagnols républicains, d'Italiens antifascistes ou d'Allemands antinazis, elle met un point d'honneur à ne rien faire comme les autres. Politiquement motivée, lorsque l'armistice est signé, le 23 juin 1940, elle refuse, seule ou presque, la défaite et s'engage, la première, sous l'étendard de la France Libre du général de Gaulle, dont elle reste longtemps la principale unité constituée. Commence alors, pour la 13e, un long périple africain qui la mène, deux ans plus tard, le 10 juin 1942, à Bir-Hakeim. Bataille fameuse où des soldats étrangers restituent à la France occupée un peu de sa dignité oubliée. Douze années après, en Indochine, décorée de l'Ordre de la Libération, la 13e demi-brigade de la Légion étrangère sombre, à Dien Bien Phu, dans la plus gigantesque bataille de l'après-guerre. Submergée par les troupes de Giap, les légionnaires choisissent de mourir plutôt que de se rendre, fidèles à leur devise : "more majorum", "à l'exemple de nos anciens". Narvik, Bir-Hakeim, Diên Biên Phu, trois combats menés pour la gloire de la Légion, pour l'honneur du pays, dans l'esprit de sacrifice hérité de Camerone. » (présentation de l'éditeur)

L'auteur, Erwan Bergot, né en 1930, Breton d'origine, Bordelais d'adoption, est un ancien officier d'active. Officier de la Légion d'honneur à titre militaire, il a participé aux campagnes d'Indochine et d'Algérie dans les rangs des parachutistes de la Légion. À Dien Bien Phu, sa compagnie tire les derniers obus de mortier de la bataille. En 1961, sur la frontière tunisienne, il est grièvement blessé, à la tête d'une section du 2e REP. Après de longs mois d'hôpital, le capitaine Bergot quitte l'armée, devient journaliste et écrivain.

---

Kaliméra / il y a dix huit années

[Re: Frères d'armes](#)

[\[www.net4war.com\]](http://www.net4war.com)

trois pages à lire

---

Kaliméra / il y a dix huit années

[Re: Frères d'armes](#)

[\[fr.wikipedia.org\]](http://fr.wikipedia.org)

bullet

Les Espagnols

En 1939, de nombreux civils et l'armée républicaine espagnole passent la frontière française pour fuir la terreur franquiste. Ils sont internés par la France dans des camps du sud-ouest, dans des conditions souvent effroyables. Certains parviennent à gagner le Mexique. Mais beaucoup s'engagent dans les rangs de la Légion étrangère pour combattre dès 1940 dans le Nord de La France puis aux côtés des alliés.

« C'est Franco ou la Légion.

Les fuyards étaient mis devant l'alternative suivante retourner en Espagne ou s'engager dans la Légion française «volontairement»

Plusieurs furent affectés aux services des fortifications de la Ligne Maginot. Que sont devenus les 15 ou 20 000 Espagnols tombés aux mains des Allemands en Mai 1940 ? Le camp de Mauthausen où périrent plus de 7 000 d'entre eux !

«L'appel du Général de Gaulle » en juin 1940 fut entendu par nombre de réfugiés comme la seule issue honorable.

» 9

---